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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Wirtschaftsförd erung  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In Ihrer Antrittsrede hat die Oberbürgermeisterin gesagt, dass sie sich auch um 
Wirtschaftsförderung für die Stadt Eisenach kümmern möchte. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie plant die Oberbürgermeisterin in Zukunft die Wirtschaftförderung für die Stadt 

Eisenach? 
2. Welche konkreten Maßnahmen hat sie dazu schon eingeleitet? 
3. Was beinhaltet der Aufgabenbereich des Leiters der Wirtschaftsförderung konkret? 
4. Welche Kooperationen mit dem WAK können inhaltlich und organisatorisch eingegangen 

werden? 
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